



D'étranges bolides. Les enfants des centres de loisirs se sont affrontés à bord de caisses à savon en tous genres

PHOTO PASCAL COUILLAUD

**EN VILLE SANS MA VOITURE.** Cette douzième édition a accordé une place particulière aux enfants. Mais il n'était pas uniquement question d'environnement

# Patchwork écolo

Comme il n'y a pas d'âge pour bien faire, cette année la journée « En ville sans ma voiture » était aussi adressée aux enfants. Elle s'est déroulée hier, un mercredi, et a proposé diverses animations aux plus jeunes.

Les enfants des centres de loisirs ont accompli le parcours de maniabilité de l'association Vélo École. Après un repérage à pied, un par un, ils sont montés en selle : « On devait slalomer entre les plots, monter sur une planche qui bascule, prendre un plot puis finir la boucle. C'était bien », explique Alexis, 11 ans.

**Caisses à savon ou pirogue.** 300 jeunes ont également participé à un concours de caisses à savon. Par équipe de

quatre ils sont montés à bord d'une dizaine de bolides nommés : Kirikou, Marguerite, Vent des îles... La première boucle effectuée, ils passaient le relais à une autre équipe sous les cris et les encouragements des enfants devenus spectateurs.

Certains retiendront le tour de pirogue, Maxime 6 ans et demi : « Si on peut faire de la pirogue en vrai je vais le demander à maman ». Pour d'autres ce sera l'escalade : « Personne n'a atteint le sommet on est tous tombés au même endroit et ça fait un peu peur d'être dans le vide », confie Lillian, 9 ans et demi

Mais sont-ils déjà sensibilisés à l'environnement ? « La voiture ça pollue, ce n'est pas du tout écologique et c'est cher », explique

Quentin, 9 ans et demi, qui a déjà l'habitude de prendre son vélo.

**Le marathon de la sensibilisation.** Mais la journée sans ma voiture c'était aussi l'occasion pour le public : d'admirer des bicyclettes de collection ; de participer à un « Marathon » à travers la ville ; d'assister à une balade dans le centre à la découverte de la diversité des modes de déplacements dans la vie animale ou végétale ; de s'informer sur les économies d'énergies, les énergies renouvelables, l'alcoolémie au volant, la vitesse ; d'assister à une démonstration de skate et de roller, de découvrir des jardins extraordinaires ou encore de déjeuner place du marché central.

Denis Leroy, vice-président de l'agglomération en charge des transports se réjouit : « Les Rochelais sont habitués à cette journée, elle est entrée dans les mœurs. Elle est la partie immergée de l'iceberg, car nous menons d'autres actions de sensibilisation et tentons de favoriser les déplacements en bus, en vélo... »

Forum « Sud Ouest »



« Selon vous, la journée sans voitures a-t-elle encore un sens ? »

■ Réagissez et donnez votre opinion sur notre site [www.sudouest.com](http://www.sudouest.com), rubrique forum.